Résumé

Nous présentons dans ce mémoire une étude d’une méthode de détection et de
reconnaissance de séquence dans une longue observation de données, il s’agit des
HMMs. L’application proposée est la définition d’une structure de reconnaissance des
arythmies cardiaques a partir de données récoltées depuis la base de données MIT.
L’application traite des données incompletes, et les modeles souples peuvent étre une
solution efficace.

Dans un premier temps, nous proposons un aper¢u du domaine d’application,
ensuite le modele HMM et les prétraitements nécessaires. En second lieu nous
interprétons avec beaucoup de transparence les différents résultats obtenus.

Mots clés : Cardiologie, Electrocardiogramme (ECG), Modéles de Markov cachés,
Transformation numérique-symbolique, Reconnaissance de séquences.

Abstract

This memoire deals with a method to detect and identify state sequences inside
a long observation "HMM". The aim of this work is to recognize the cardiac
arithmetic’s. The data base has been collected from MIT data bases. A flexible model
can be a good solution to a data base with incomplet parameters.

First, the domain application, the HMM model and the data are presented.
Second, we interpret the different results obtained with a certain transparency.

Keywords: Cardiology, Electrocardiogram (ECG), Hidden Markov Models, Data
conversion, sequences recognition.
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